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1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2022 году?
Проводится работа по подключению муниципальных организаций к Единой сети передачи

данных, проведен переход структурных отделов муниципального образования и муниципальные
учреждения  на  единый  почтовый  сервер  министерства  цифрового  развития  НСО.  В  плане
перехода на отечественное программное обеспечение внедрены ПО СКЗИ «КриптоПро», АРМы
на базе ПО Альт-Linux.

2. Основная задача, которую надо решить в 2023 году -  увеличение показателей
получения муниципальных услуг через ЕИСА.

3. Кадровое обеспечение для эксплуатации и развития цифровых технологий 
Кадровое  обеспечение  в  муниципальном  образовании  недостаточно  для  решения

задач эксплуатации и развитии цифровых технологий.
Основными причинами текучести специалистов в службе информатизации являются

низкая заработная плата, смена места жительства. Снижению текучести кадров в сфере
информатизации могут  способствовать  обучение  персонала,  повышение  квалификации.
Дефицит ИТ- специалистов в муниципальном управлении может устранить повышение
оплаты  труда.  Проблемы  кадрового  обеспечения  службы  информатизации  помогут
решить  увеличение  оплаты  труда  специалистов  службы  информатизации,  возмещение
финансовых  расходов,  связанных  с  внедрением  и  эксплуатацией  государственных
информационных систем и обеспечением информационной безопасности из вышестоящих
бюджет,  переход  к  региональным  облачным  технологиям  с  единой  технической
поддержкой для всех муниципальных образований субъекта РФ.

4.  Наиболее  актуальным  вопросом  для  обсуждения  на  конференциях  и  семинарах
АСДГ является практика внедрения российского ПО.


